

# Danrem 082/CPYJ hadir upacara Hari Juang Infanteri Ke 76 Tahun 2024 dan penyerahan simbol Peleton Yudha Wastu Pramuka

**Basory Wijaya - MOJOKERTO.INFORMAN.ID**

Dec 19, 2024 - 17:37



Mojokerto,- upacara Hari Juang Infanteri memiliki makna simbolis yang kuat, yaitu menghubungkan semangat juang masa lalu dengan tantangan masa kini, upacara yang digelar Ds.Trowulan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto tersebut, dihadiri oleh Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, Kamis (19/12/2024)

Puncak acara adalah penyerahan simbol Peleton Yudha Wastu Pramuka Jaya. Simbol ini merupakan warisan luhur Korps Infanteri yang melambangkan jiwa korsa, semangat pantang menyerah, dan kehormatan prajurit.

“Peleton Yudha Wastu Pramuka Jaya adalah simbol kebanggaan bagi setiap prajurit Infanteri. Melalui simbol ini, kita berkomitmen untuk terus menjaga profesionalisme dan kesiapsiagaan dalam menjalankan tugas”.

Dalam amanat Komandan Pusat persenjataan infanteri yang dibacakan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudi Saladin, M.A selaku inspektur upacara (Irup) mengatakan, bahwa peringatan hari bersejarah bagi korps TNI Angkatan Darat, mengingatkan kita akan perjuangan prajurit Infanteri dalam mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia dari agresi militer Belanda.

Dalam tema hari juang infanteri tahun ini mengusung tema "Infanteri yang profesional modern adaptif untuk mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat". Melalui tema ini Infanteri bergerak dengan berpedoman pada road map Infanteri dalam mengemban tugas yang semakin kompleks dan dinamis.

Pangdam juga menambahkan, belajar dari pengalaman sejarah dalam menghadapi tantangan globalisasi yang bercirikan teknologi maka korps Infanteri yang merupakan korps terbesar dalam organisasi TNI Angkatan Darat harus mampu memanfaatkan teknologi dan berkolaborasi dengan kopsr lain dalam rangka menyelesaikan tugas pokok.

Dalam upacara tersebut juga diadakan penilaian kejuaraan Peleton Beranting (Tonting) Yudha Wastu Pramuka Jaya (YWPJ), yang dimenangkan juara 1 Peleton Inti dari Yonif 521/DY, juara 2 Yonif 515/BY dan juara 3 Yonif 5527/BY, SERT Peleton pengantar satuan TNI, juara 1 Yon Kav 3/AC, JUARA 2 Yon Armed 1/AY dan juara 3 Yon Bekang 2/K.



Hadir dalam upacara tersebut dihadiri, Kasdam V/ Brw Brigjen TNI Tery Trisna Purnama S.I.Kom .M.M, Kapok Sahli Dam V/Brw Brigjen TNI Singgih Pambudi Arianto.,S.I.P, M.M., M.Han., para Danrem jajaran Kodam V/Brawijaya, para Komandan/Kabalak Kodam V/Brawijaya, Kas Divisi 2/Kostrad Brigjen TNI Primadi Saiful Sulun, S.Sos., M.Si.i, serta Jajaran Divif-2/Kostrad, Danpasmar 2/Surabaya Kolonel Mar Nanang Saefulloh, Dankolatmar 2/Grati Pasuruan Kolonel Mar Imam Suparto, Danbrigif 2 Marinir Surabaya Kolonel Marinir Arip Supriyadi, S.H., M.M., M.Tr. Hanla dan jajarannya Marinir. (Penrem)